



Es una de las familias que llego a vivir en esta zona como colonos su historia parte con :

Don Vicente Jara casado con doña Gumerinda Sanhueza de ese matrimonio nace don Rómulo Jara nacido en 1904 y fallece en 1957, él se casa con doña María Mercedes Araneda ellos tienen 6 hijos: 3 mujeres sus nombres son:

Doña Clementina Jara Araneda

Doña Elía Jara Araneda

Doña Eliana Jara Araneda

Ellas viven en la actualidad en Argentina, y los hombres son:

Don Vicente Jara Araneda (Fallecido)

Don Tomas Jara Araneda nuestro entrevistado

Don Luis Jara Araneda .

El señor Tomás Jara Araneda se Casa con Doña Rosa Ojeda y tienen 4 hijos de los cuales está fallecido uno y sus hijas viven en Chiloé.

La historia de esta familia parte quizás como todas, ya que don Vicente Jara comienza a trabajar en tropa de carros tirados por 3 yuntas de bueyes y un Pértigo que se sentaba en la primera línea de bueyes, también era propietario de un campo en el sector Río Blanco. Su esposa doña Gumerinda era Dueña de casa .

Su hijo don Rómulo Jara, su ocupación fue campesino y realizar las labores del campo, su esposa doña Mercedes fue dueña de casa y fabricante de Queso y don Tomás

Jara fue Tropero, Esquilador entre los años 1949-1950-1951, fue Puesterero, trabajo en Estancia y en la actualidad trabaja como Jardinero en casa particular.

Así finaliza la historia de una familia como muchas de las que llegaron a vivir en esta zona partiendo con mucho sacrificios y ahora en el final casi de sus vidas solo les quedan recuerdos y vivencias.

*Investigación histórica:
DIEGO SZABO DURAN
Estudio y Comp. de la Sociedad
6° B Escuela Mater Dei - Coyhaique*